

Dein Lied für Japan

Dein Lied für Japan – Webradioaktion von edura.fm

edura.fm und der Speyerer Nachwuchsmoderator Niels Münzenberger setzen ein musikalisches Zeichen

Dein Lied für Japan – Webradioaktion von edura.fm

edura.fm und der Speyerer Nachwuchsmoderator Niels Münzenberger setzen ein musikalisches Zeichen

Angesichts der verheerenden Bilder aus Japan fehlen einem nicht nur die Worte, sondern gerade Schülern in aller Regel die finanziellen Mittel um auf Spendenbasis einen größeren Beitrag leisten zu können. Dabei sind es oft schon kleine Gesten der Solidarität, mit denen man in schwierigen Zeiten ein Zeichen setzen kann. Die Schulradio-Plattform edura.fm startete in der letzten Woche einen Aufruf auf facebook. Viele Fans des Internetradios folgten ihm und wünschten sich ihr Lied für Japan.

„Selber Spenden sammeln möchten wir nicht“ erklärt Steffen Griesinger. Er ist Projektleiter von edura.fm bei medien+bildung.com und Mitinitiator der Aktion. Für ihn gibt es viele Organisationen, die für Spendenaktionen besser geeignet sind. „Aber wir können unsere Zielgruppe darauf aufmerksam machen und die Jugendlichen für das Thema sensibilisieren.“ Dass dies auch ohne Horror-Meldungen möglich ist, zeigt die einstündige Spezialsendung, die derzeit auf www.edura.fm als Endlosschleife zu hören ist. Einfühlsam und nur auf die Macht der Musik vertrauend, führt der Speyerer Schüler und Nachwuchsmoderator Niels Münzenberger durch das Programm. Mit ruhiger Stimme und ohne übertriebenes Pathos kündigt Niels die Lieder an, die sich gleichaltrige Jugendliche auf der Facebookseite von edura.fm gewünscht haben. Neben vielen nachdenklichen Momenten gibt es auch heitere Musikwünsche. Denn nicht nur die Ängste und Trauer der Jugendlichen werden durch die Musik zum Ausdruck gebracht, sondern auch ihre Hoffnungen für die Zukunft. Mit einem Augenzwinkern kündigt Niels die Musikstücke an, die eher zu den Beschwingteren der Wunschliste gehören: „Björn wünscht sich Ökostrom von der Band Mia und auch Eva setzt auf Solarenergie von Culcha Candela“.

Das Radiomachen hat Niels bei medien+bildung.com gelernt. Die Tochtergesellschaft der Landeszentrale für Medien und Kommunikation (LMK) betreibt zusammen mit der Speyerer CoLab gGmbH die Internet-Radioplattform edura.fm, auf der Schülerinnen und Schüler mit ihren Themen auf Sendung gehen können. Niels konnte bei edura.fm sein Betriebspraktikum machen und engagiert sich seitdem in seiner Freizeit für das junge nichtkommerzielle Webradio. Ob er auch beruflich im Radiobereich arbeiten möchte, weiß der Abiturient noch nicht. Auf jeden Fall stellt das Schulradio für ihn eine gute Möglichkeit dar, um sich aktiv mit Themen auseinander zu setzen und Gleichaltrige zu erreichen.

Kontakt: Steffen Griesinger, medien+bildung.com; 0176-64605760, griesinger@medienundbildung.com; www.edura.fm

Foto: Niels Münzenberger (medien+bildung.com)